

Pressemitteilung

Stadion Challenge der BARMER Darmstadt: Wer schenkt den Lilien die meiste Energie?

Darmstadt, 20. April 2017 - „Unser Herz schlägt für den SVD. Wir schenken Darmstadt Energie“ - so lautet das Motto einer Stadion-Challenge beim nächsten Heimspiel der Lilien am 29. April gegen den SC Freiburg. Es ist unglaublich, wie viel positive Energie die Fans bei jedem Spiel erzeugen und damit ihre Mannschaft aktiv unterstützen, so Frank Wahl, Chef der BARMER für den Bereich Südhessen. Und daraus entstand die Frage: Kann man diese Energie messen? Vereinsvorstand und BARMER entwickelten gemeinsam eine Stadion Challenge für das kommende Heimspiel gegen den SC Freiburg. Denn: diese Energie ist messbar.

Energieprofil vom nächsten Heimspiel

„Wir freuen uns auf viele Fans, die bei der Challenge mitmachen“, so Frank Wahl. Vor Spielbeginn können sich die Zuschauer am BARMER Stand vor dem Stadion einen Fitness-Tracker von Polar ausleihen. Dieser wird vor dem Anpfiff des Spiels frei geschaltet. Dann heißt es: Jubeln, was das Zeug hält. Die Tracker messen die Energie, die die Zuschauer während des Spiels verbrennen. Nach Spielende werden alle Geräte ausgelesen, und ein „Energieprofil“ für das Heimspiel erstellt. Der Fan mit dem höchsten Energieverbrauch erhält als Dankeschön einen von den Spielern handsignierten Fußball.

Landesvertretung

Hessen

Mainzer Landstraße 277-293
60326 Frankfurt/M.

www.barmer.de/presse-hessen
www.twitter.com/BARMER_HE
presse.he@barmer.de

Brigitte Schlöter
Tel.: 0800 333004352230
brigitte.schloeter@barmer.de